

**PENGUMUMAN  
RELAAS PANGGILAN SIDANG**  
Nomor. 7/Pdt.Bth/2023/PN Bil

Pada hari Jum'at tanggal 14 April 2023, saya BUDI HARTONO Jurusita pada Pengadilan Negeri Bangil, atas perintah Hakim Ketua dalam perkara perdata Nomor 7/Pdt.Bth/2023/PN Bil Tanggal 12 April 2023;

**TELAH MENGUMUMKAN PANGGILAN SIDANG :**  
**Di Papan Pengumuman Bagian Hukum Kabupaten Pasuruan**  
**Komplek Perkantoran Kabupaten Pasuruan di Raci**

Atas nama :

**Nuzulul Mauludah**, beralamat sesuai KTP di Jalan Pahlawan Sunaryo Gg. Niaga No. 17, RT/RW 004/003, Kelurahan Pandaan, Kecamatan Pandaan, Kabupaten Pasuruan, namun sekarang *tidak diketahui tempat tinggalnya baik di dalam maupun di luar Wilayah Republik Indonesia*, untuk selanjutnya disebut sebagai **Terlawan III** ;

untuk menghadap sidang Pengadilan Negeri Bangil yang diselenggarakan di:

Jalan : Jl. Dr. Soetomo No. 25 Bangil;  
Hari : Selasa;  
Tanggal : 02 Mei 2023;  
Pukul : 14.00 WIB;

Sehubungan akan dilaksanakannya sidang dalam perkara perdata Nomor 7/Pdt.Bth/2023/PN Bil , dalam perkara antara:

Heri Ifianto Sebagai Pelawan;  
Lawan

Lembaga Penjamin Simpanan Dkk Sebagai Para Terlawan;  
PT. Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk, Kantor Cabang Syariah Malang Dkk Sebagai Para Turut Terlawan;

Panggilan ini saya laksanakan di Kantor Bagian Hukum Pemda Kabupaten Pasuruan dan di sana saya bertemu serta berbicara dengan : *Moh. Charizah*  
*(Staf Bagian Hukum Kab. Pasuruan)*

Selanjutnya saya minta kepadanya untuk membubuhkan tanda tangan pada relaas panggilan ini dan saya minta pula kepadanya untuk menempelkan / mengumumkan Panggilan ini beserta salinan surat gugatan dalam perkara tersebut pada Papan Pengumuman agar diketahui oleh khalayak umum dengan diberitahukan bahwa Tergugat dapat menjawab secara tertulis atas gugatan Penggugat tersebut;

Kemudian saya menyerahkan kepadanya salinan relaas Panggilan ini;

Demikian Panggilan ini saya laksanakan dengan mengingat Sumpah Jabatan.

Yang Menerima,  
  
*Moh. Charizah*

Jurusita  
  
**BUDI HARTONO**  
NIP. 19701104199203 1 005